

梅雨時

前略否へ元喰(元核)

納得のいく飲み喰いをしたいのです。
よね。養殖物や外国物を天然国産
並の金額で食べさせられたら怒ります
ますでしょ。普通酒本醸造の酒を
名前が通つてから希少価値だが
らと一杯100円で飲むのはおかしいと
思ひませんか?。だからうづけた
バラン商店は酒屋、飲食店、スナック
でまだまだ盛り通つてゐるのです。
私は想ひます、正しい酒蔵がちゃんと
酒を造り、正しい酒屋から正しい飲
み屋へ渡り正しいグラス一杯の酒を、
正しくお客様が飲む。スバラニイ。
納得のいく一杯です。

白魚多々考慮

八梅です、じめじめ、蒸しむし、体の調子
は、だいじょうぶですか、冷たい生ビールを
美味しくググググ、いける人は、大丈夫で
すよね。その後の吟醸酒もツイツツイ
といける人は、せんせん元気印です。
といつて、嫌な梅雨ですが、ひど雨ことに
といつて、嫌な梅雨ですが、ひど雨ことに
魚が旨くなるのです。同じにしても、大衆魚
の鮭にしても、入梅鮭などといわれます。
梅雨の水を吸って魚貝類が旨くなる、
これは本当の話なのです。大分の城下鱈は
海底から湧き出る真水で旨くなり、栄養
豊かな山から下ってきた川の水は内湾の魚
貝を旨くするのです。大量の雨がその時期
旬の魚貝を美味しくするのは、何となく
合点が行きますよね。年間通して捕
れる穴子も脂がのり、染螺、鮑も活発
に海藻を食べて、蛸も雨のおかげで旨くな
り、鰯、鰯魚、山岩牡蠣、鮎までも。
嫌な梅雨ですが、お西の米船の魚、

魚貝達が云々雨ごとに面白くな
る為の梅雨だと魚少くと少しは
気が晴れうでしょ。旨酒、
旨肴の為少し我慢しません。
旬魚、色々考也。

国産物も、ある程度の値段で取り引きされ市場も安定するのでしょうか。薄皮のアーモンドが輸入されなければ近海ものの地殻などは庶民の口には入らないとしてつもない高値になる事は目に見えます。

2年程前の酒のデータが有ります
日本酒の売れた種類別比率です

種類	比率
普通酒(一般酒)	70%
本醸造酒	20%
純米酒	5%
吟醸酒	5%
合計	100%

日本全国で日本酒といえば普通酒と本醸造が飲まれています。何とか魚貝の市場と似てませんか?

本物の酒や魚貝は一割りたらずと云ふても過言ではないでしょう。ではなぜ本物の酒魚が飲まれず食べられないのか、値段が高い品物が少ないのでしょうか? 本当は消費者の無頓着な原料も魚の出所も外国のものか何を知らないのです、わからうともしないせいか動いて出すお金です。う

海山學門の道

旬の素材を、日本全国から

新日本地酒で樂しま店。

